



Tiraditos

LES LEEN LA CARTILLA A MONREAL Y ADÁN AUGUSTO

• El conflicto que le generaron el líder de los diputados de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal** y el coordinador de los senadores del partido guinda, **Andán Augusto López**, sí que le hicieron pasar un trago amargo a la presidenta de México, **Claudia Shienbaum**, situación que quedó de manifiesta en su conferencia mañanera. Sin embargo, por la noche mandó a cuentas a los dos personajes, acompañados otros actores que le han echado leña al fuego y les leyó la carta, según platican, porque al final del encuentro, que duró 50 minutos, tanto Monreal como Adán Augusto se fueron por la puerta trasera para evitar hablar con los medios. Veremos si ambos personajes, que lideran grupos importantes dentro de Morena, dejan atrás sus rencillas por asuntos de dinero.

GOLPE A LA IMPUNIDAD POLÍTICA

• Tras casi cuatro años de letargo, la justicia finalmente alcanzó al empresario **Óscar Herrejón Caballero**, que fue recientemente vinculado a proceso por violación en agravio de una subordinada que lo denunció en 2020. Su extradición desde Italia en noviembre fue un esfuerzo de la Fiscalía del Estado de México, liderada por **José Luis Cervantes**, que logró articular una coordinación internacional para aprehenderlo mientras asistía a la boda

de su hijo, **Manuel Herrejón Suárez**, alto directivo de la extinta Casa de Bolsa Masari. Al juez **Emanuel Ruiz Albarrán** no le quedó de otra que vincular al exbanquero al proceso penal. No obstante, este caso no es el único que le pisa los talones, pues Herrejón aún deberá enfrentar otros dos procesos, uno por abuso sexual y otro por fraude procesal. La cercanía del empresario con el priismo, particularmente con **"Alito" Moreno**, encendió las alarmas sobre el posible uso de sus redes políticas para inclinar la balanza hacia la impunidad.

EL TRIUNFO DE YASMÍN ESQUIVEL

• Al final del camino, la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Yasmín Esquivel**, demostró que no plagio su tesis de licenciatura y que los ataques en su contra fueron parte de la campaña de la oposición para desprestigiarla junto con la 4T. Por lo menos así lo determinó la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) en su resolutivo final sobre este espinoso caso, que seguramente continuará en la esfera política. Esta situación debe llamar la atención de las autoridades de la máxima casa de estudios del país, para revisar muchas de las tesis de licenciatura que seguramente sí tienen problemas de plagio.